

## **Sanofi effectue une donation de 100 millions de doses à 50 pays**

Compte Test - 2025-06-08 04:50:18 - Vu sur [pharmacie.ma](https://pharmacie.ma)

Sanofi a annoncé à la fin du mois de mars qu'il a mis à la disposition de la France plusieurs millions de doses d'hydroxychloroquine qui vont permettre de prendre en charge 300.000 patients atteints de Covid-19. Le géant tricolore a aussi bravé la suspension de toutes les exportations de ce médicament puisqu'il s'est engagé à donner 100 millions de doses d'hydroxychloroquine à environ 50 pays. Par cette démarche, le groupe français permet aux patients traités pour les autres indications, notamment le lupus et la polyarthrite rhumatoïde, de ne pas arrêter leur traitement. Par ailleurs, Sanofi met tout en œuvre pour approvisionner les pays souhaitant constituer un stock dans l'espoir que l'hydroxychloroquine s'avère efficace dans le traitement du Covid-19. En pratique, il a augmenté sa capacité de production de 50% et prévoit de la renforcer davantage les mois à venir. Huit usines à travers le monde seront dédiées à la production de l'hydroxychloroquine. L'hydroxychloroquine commercialisé sous la désignation Plaquénil fait aujourd'hui l'objet de plusieurs études pour évaluer son éventuelle efficacité contre le Covid-19 et son innocuité. Sanofi met également les bouchées doubles pour le développement d'un vaccin et d'autres études sont également menées pour évaluer l'apport du Kevzara (sarilumab) dans la prise en charge des formes sévères de Covid-19.